

Anrainerinitiative gegen VCD-Trasse
und BI Altenmedingen gegen die Breimeier-Trasse

Aljarn, 21.05.2015

Antrag an das
Dialogforum Schiene Nord

Antrag auf Ausschluss der VCD/-Breimeier-Trasse im Forum

Sehr geehrte Damen und Herren,

die beiden o.g. Initiativen stellen stellvertretend für alle / eine Vielzahl der von der Breimeier-/VCD-Trasse betroffenen Bürgerinitiativen den Antrag an das Forum abzustimmen, diese Trasse als Variante schon heute auszuschließen.

Begründung:

Die Streckenführung betrifft nicht nur allein Niedersachsen, sondern auch die Bundesländer Mecklenburg-Vorpommern und Brandenburg. Dieses Forum ist für das Land Niedersachsen installiert worden und wird auch von diesem Land bezahlt.

Wenn diese VCD-Variante weiterhin Bestandteil der zu untersuchenden Trassen in Niedersachsen ist, dann muss der Kreis der Betroffenen hier im Forum erweitert werden. Ohne diese zusätzlichen Vertreter der anderen Bundesländer kann dieses Forum keine abschließende Lösung finden.

Bei der Aufnahme dieser zusätzlichen VCD-Trasse in der ersten Forumssitzung hatte man diesen wichtigen Punkt nicht beachtet. Die weiteren Fakten, die zum rechtzeitigen Ausscheiden der VCD-Trasse führen würden z.B. Empfehlung im BVU-Gutachten sollten bei der Abstimmung nicht ganz vergessen werden. Wenn das Forum heute aktiv ausschließt, kommt es anderen Lösungen gegenüber weiter, weil sich ein Großteil der Fragen erübrigt, und sich alle sinnvoller auf weitergehende Diskussionen einlassen können.

Mit freundlichen Grüßen

im Auftrag der beiden oben genannten BI´s (und weiterer BI´s, die sich
angeschlossen haben)

Dr. Heiko Beckhaus

Annette Niemann